
令和４年第２回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項  

 

１日目【２／２８（月）】 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 三 島 良 信 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 令和４年度の予算編成について 

３ 松江市のまちづくりについて 

４ 新型コロナウイルス感染状況について 

５ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

６ 出雲そば発祥の地松江について 

７ 国民健康保険事業について 

８ 公共施設適正化について 

２ 川 島 光 雅 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 職員定数問題と新年度組織改編について 

３ 行政のデジタル化について 

４ 少年法の改正について 

５ 介護職や保育士、幼稚園教諭らの賃上げについ

て 

６ ホテル宍道湖跡地の活用について 

７ 遊休施設の譲渡、貸付けについて 

８ スローモビリティ活用のまち歩き観光の推進に

ついて 

３ 細 木 明 美 
（代表質問） 

一括方式 

１ 来年度予算編成について 

２ 今後の景気について 

３ 「新型コロナウイルス感染症」への対応につい

て 

４ 「人口減少」への対応について 

５ 子育て環境の充実について 

６ 教育の充実について 

７ 各企業局について 

８ 持続可能な公共交通について 

９ 松江市の脱炭素の取組、エネルギー政策につい

て 

10 市役所の機構改革について 

４ 田 中 明 子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

２ 令和４年度当初予算について 

３ 宮城県女川町視察から学んだことについて 

４ ジェンダー平等と女性のエンパワーメントにつ

いて 

５ 津 森 良 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市域内のバランスのとれた発展と土地利用制度 

２ 新型コロナウイルス感染症に関連して 

３ ＪＲのダイヤ改正 

４ 松江市立皆美が丘女子高等学校 

５ 共同墓地への対応 
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順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

６ 田 中   肇 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 原子力発電について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

４ 市民生活支援について 



令和４年第２回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【３／１（火）】  

 

 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

７ 三 島   進 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 農業について 

２ 儲かる農業の実績について 

３ 米価下落について 

４ 線引き制度について 

８ 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 竹島資料室について 

２ 松江市の小中学校のいじめに対する対策について 

９ 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 生活困窮者自立支援事業による効果について 

２ 農業の担い手不足と荒廃農地対策について 

３ 観光政策について 

10 森 本 秀 歳 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ プラスチック被覆肥料の問題について 

２ 中学校の部活動改革について 

11 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ＳＤＧｓの取組について 

２ ヘルプマークについて 

３ 障がい者支援について 

４ ひとり親世帯の生活支援について 

５ 定住促進対策について 

12 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市総合計画について 

２ 庁舎内での情報通信機器やＳＮＳの利用について 

３ 総合計画におけるスポーツ振興の位置づけについ

て 

４ 文化スポーツ部新設に伴う組織再編について 

５ 2030年開催予定の国民スポーツ大会・全国障が

い者スポーツ大会について 

13 森 脇 勇 人 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 拠点連携によるバスターミナルの設置について 

２ 森林振興と森林環境譲与税を使った事業について 

３ 定住団地事業について 

４ 林地の開発行為について 

５ 市長施政方針と地方創生について 

14 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 入札制度のあり方について 

２ 18歳以下の子どもへの臨時特別給付金について 

３ 子ども食堂の支援について 

４ ひとり親世帯の支援について 

５ 子どもを取り巻く環境について 

15 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 島根原発１、２号機の基本的な状況について 

２ 新型コロナに関する経済対策について 

３ 出雲そばのブランド化について 
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３日目【３／２（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

16 野 津 直 嗣 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ まん延防止措置、対象事業の割り増しについて 

２ 「職人商店街」について 

３ 特定地域づくり事業協同組合について 

４ 地域おこし協力隊制度について 

５ 観光庁の高付加価値事業への連携について 

６ 富裕層向けの事業について 

７ 第２のふるさとづくりプロジェクトについて 

８ オンデマンドバスについて 

９ 小泉八雲の研究拠点施設について 

10 エリアビジョンの実現について 

11 不妊治療について 

12 振りかえりについて 

17 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ スクールメールについて 

２ いじめ対策について 

３ ＩＣＴ普及に伴って 

18 小 澤 一 竜 
（個人質問） 

一括方式 

１ 介護人材の確保とＩＣＴ活用促進について 

２ マイナンバーカードについて 

３ 関係人口の創出とシティプロモーションについ

て 

19 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 学校教育について 

２ 市民生活について 

３ 原子力災害避難計画について 

20 太 田   哲 
（個人質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症経済対策について 

２ ひきこもり支援について 

３ 高齢者のスマホ教室について 

４ 中村元記念館 10周年記念事業について 

21 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

２ 市内各公民館への非常用電源設備等の導入につ

いて 

３ 公民連携を担う専門部署の設置について 

４ ヘルスツーリズムを活用した誘客について 

５ 首都圏をはじめとする都市部からの移住促進策

について 

６ ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）に

おけるセキュリティ対策について 

７ クラウドファンディングについて 

８ 農林漁業法人等に対する投資の円滑化に関する

特別措置法の成立による影響について 

９ 脱炭素社会の実現に資する等のための建築物等

における木材の利用の促進に関する法律による

影響について 
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３日目【３／２（水）】 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

22 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 島根原発２号機再稼働について 

２ コロナ禍の保育の確保について 

３ 子ども食堂支援について 

４ 子どもの権利を大切に－学校制服と校則等につ

いて 

５ 泳げる中海、豊かな中海復活を 

23 三 島   明 
（個人質問） 

一括方式 

１ 学校教育について 

２ 児童虐待について 

３ 家庭教育支援について 

４ ５歳から 11歳のコロナワクチン接種について 


